
QUAL É A FÉ QUE DEIXA JESUS MARAVILHADO?  
 

Lucas 7:1-10 
 

“Tendo Jesus concluído todas as suas palavras 
dirigidas ao povo, entrou em Cafarnaum. E o servo de 
um centurião, a quem este muito estimava, estava 
doente, quase à morte. Tendo ouvido falar a respeito de 
Jesus, enviou-lhe alguns anciãos dos judeus, 
pedindo-lhe que viesse curar o seu servo. Estes, 
chegando-se a Jesus, com instância lhe suplicaram, 
dizendo: Ele é digno de que lhe faças isto; porque é 
amigo do nosso povo, e ele mesmo nos edificou a 
sinagoga. Então, Jesus foi com eles. E, já perto da 
casa, o centurião enviou-lhe amigos para lhe dizer: 
Senhor, não te incomodes, porque não sou digno de 
que entres em minha casa. Por isso, eu mesmo não me 
julguei digno de ir ter contigo; porém manda com uma 
palavra, e o meu rapaz será curado. Porque também eu 
sou homem sujeito à autoridade, e tenho soldados às 
minhas ordens, e digo a este: vai, e ele vai; e a outro: 
vem, e ele vem; e ao meu servo: faze isto, e ele o faz. 
Ouvidas estas palavras, admirou-se Jesus dele e, 
voltando-se para o povo que o acompanhava, disse: 
Afirmo-vos que nem mesmo em Israel achei fé como 
esta. E, voltando para casa os que foram enviados, 
encontraram curado o servo.” 

 
Introdução: Meu trabalho envolve conversar com 
pessoas influentes no Cristianismo brasileiro. Isso é 
muito legal porque houveram várias pessoas que eu 
tinha o sonho de conhecer pessoalmente, e o meu 
trabalho me possibilitou isso.  



 
Alguns se tornaram meus amigos, outros não.  
Alguns se tornaram parceiros de trabalho, outros não.  
Alguns eu passei a admirar ainda mais, outros não.  
 
Seja como for, eu gostaria de compartilhar nessa 
introdução, uma situação preocupante: As celebridades 
que se convertem, têm um atendimento diferente dos 
demais convertidos na Religião como um todo.  
 
É óbvio que isso varia de denominação para 
Denominação, mas geralmente um famoso convertido, 
em poucos dias ou semanas, já está pregando, 
cantando, ensinando e desenvolvendo algum tipo de 
ministério ou trabalho.  
 
Não sei se é por causa da fama ou do dinheiro… Mas 
geralmente é assim que acontece: É famoso, então tem 
destaque na religião!  
 
O texto que lemos, mostra um centurião!  
Ele é romano, e é a autoridade militar máxima da 
região.  
 
Em um vilarejo que 20 ou 30 famílias, esse homem 
comanda uma tropas de 100 homens cada.  
 
No primeiro século, Israel era uma simples província 
romana, e o centurião era a presença de Roma na 
região.  
 
Esse centurião escolheu exercer um controle amigável 
em Cafarnaum. Ele percebeu que a sociedade se 



movimentava em torno da religião, então se tornou 
próximo da religião. Construiu a sinagoga de 
cafarnaum, e era muito considerado pelos judeus.  
 
Quando ele teve uma situação em casa com um 
soldado que ele estimava muito, pediu ajuda aos 
anciãos, e esses foram buscar Jesus para ajudar o 
centurião. Ao chegarem até Jesus disseram que o 
centurião ERA DIGNO da atenção Dele!  
 
 
 
 
1-  A NOSSA RELIGIÃO NÃO TEM PODER DE 
DECLARAR A DIGNIDADE DE NINGUÉM!  
 
A- Porque os religiosos disseram que o centurião era 
digno?  
1- Ele é uma pessoa importante na nossa sociedade. 
2- Porque ele ama nossa nação. 
3- Porque ele construiu nossa sinagoga.  
 
Ou seja: Se ele ama nosso povo, e se ele fez favores à 
nossa religião: Então ele é digno!  
 
Não é exatamente isso que vemos acontecer em nossa 
atualidade?  
Artistas - políticos - famosos - autoridades - 
celebridades são tratadas de forma claramente 
diferente dos demais dentro da religião… Mas não 
deveria ser assim… Porque estamos agindo como os 
fariseus?  
 



 
B- Vamos aprofundar a questão: Veja com atenção o 
verso 3: “Tendo ouvido falar a respeito de Jesus, 
enviou-lhe alguns anciãos dos judeus, pedindo-lhe que 
viesse curar o seu servo.” 
1- Ele ouviu falar sobre Jesus!  
Pergunta: Jesus era bem visto pelos fariseus, saduceus 
e pelos líderes do judaísmo? NÃO!  
Mas aqui, o centurião ouviu falar de Jesus… E os 
religiosos agora vão buscar Jesus, e vão pedir para que 
Jesus cure o soldado doente! Mas eles acreditam em 
Jesus? NÃO!  
 
Mas o cara é importante, então o que eles acreditam 
não importa… Desde que agradem o homem 
importante!  
 
Essa gente não se importa com o que crêem… Se 
chega uma pessoa importante, eles querem agradar a 
todo custo! 
 
2- “Enviou-lhes uns anciãos” 
Preste atenção nisso: Meus irmãos, centurião não envia 
anciãos, centurião envia soldados!  
 
Mas aqui o texto diz que quando o centurião ouviu falar 
sobre Jesus, então enviou anciãos!  
 
Sabe o que deve ter havido lá na casa do centurião?  
Ele deve ter comentado sobre a fama de Jesus…  
Ele deve ter mencionado alguma coisa sobre o 
pregador da Galiléia… 
E os anciãos, se apresentaram para ir buscar-LO… 



Afinal o centurião era importante!  
 
 
C- E quando esses anciãos chegaram até Jesus, 
tiveram o cuidado de “brifar”Jesus sobre a pessoa do 
centurião, e sobre a importância da visita que o 
estavam levando! 
 
Lc 7:4-5 “Estes, chegando-se a Jesus, com instância 
lhe suplicaram, dizendo: Ele é digno de que lhe faças 
isto; porque é amigo do nosso povo, e ele mesmo nos 
edificou a sinagoga. Então, Jesus foi com eles.” 
 
E aqui, vemos os anciãos se rebaixando ao nível de 
procurarem Jesus sem crer NELE! 
 
Aqui vemos os anciãos “brifando” Jesus dizendo com 
insistência:  
-Ele é digno tá bom?  
-Ele ama nosso povo. 
-Ele construiu nossa Sinagoga.  
Então, com base no que nós estamos falando, 
declaramos que ele é digno que faças a cura que ele 
está pedindo!  
 
 
D- uma pergunta que me vem à mente é: Porque não 
foram falar com Jesus quando o filho da viúva de Naim 
estava doente?  
Porque não foram falar com Jesus quando o rapaz 
faleceu?  
Porque não foram buscar Jesus para socorrer uma 
viúva?  



 
A reposta é clara: Ela não é importante, é só uma viúva 
pobre…  
Mas o centurião, é uma pessoa importante!  
 
Que Deus blinde nossa família para que esse tipo de 
predileção nunca aconteça em nossa família de fé!  
 
 2- QUANDO JESUS SE PAROXIMA DE NÓS, 
NOSSO CARÁTER VERDADEIRO FICA EXPOSTO! 
 
A- “Então, Jesus foi com eles. E, já perto da casa, o 
centurião enviou-lhe amigos para lhe dizer: Senhor, não 
te incomodes, porque não sou digno de que entres em 
minha casa.” 
 
Veja que interessante esse versículo 6… Quando Jesus 
estava longe, a religião o declarava digno, a religião 
falava dos seus feitos, a religião falava sobre o seu 
amor pelos judeus…  
 
E Jesus resolve ir até a casa do tal centurião digno…  
Mas quando o centurião soube: Mandou AMIGOS, 
dizendo: “Não te incomodes, porque eu não sou digno 
que entres em minha casa!” 
 
 
B- Digno para a religião… Mas indigno para si mesmo, 
e para os seus amigos de verdade!  
 
Veja que os anciãos disseram: Ele é amigo do nosso 
povo!  
Mas aqui… Ele envia SEUS AMIGOS DE VERDADE!  



 
Religiosos declaram: Ele é digno. 
Os amigos verdadeiros declaram: Ele não é digno! 
 
Digno para a religião… Indigno para si e para os amigos 
de verdade!  
 
Essa tensão é complexa: Em João 3, temos uma 
religioso assim, ele é apresentado na Bíblia como um 
dos principais da religião, e a primeira coisa que Jesus 
diz a ele é: Necessário te é nascer de novo! 
 
 
C- Longe de Jesus, podemos ser considerados dignos! 
Mas quando Jesus se aproxima da gente, então fica 
claro que nossa dignidade é só uma percepção das 
pessoas devido às nossas atitudes!  
 
Se você ama a coisa certa… A religião te declara digno! 
Se você faz uma coisa nobre… A religião te declara 
digno!  
 
Mas religião te declara digno copo base no que você 
faz… 
Mas os AMIGOS dizem que você não é digno com base 
em quem você é… 
 
E quando Jesus se aproxima, a gente cai na real…  
Quando Jesus chega, nossa ficha cai!  
Quando Jesus está próximo… A gente percebe que o 
que as pessoas pensam de nós não é a verdade… 
O que a religião diz a nosso respeito, não é a verdade! 
O que as pessoas pensam de você está equalizado 



pela verdade?  
 
 
 
 
 
 3- A FÉ QUE ENCANTA JESUS, É A FÉ HONESTA! 
 
A- Como Jesus reagiu ao fato do homem “canonizado” 
pela religião se declarar indigno?  
 
Jesus disse: “Ouvidas estas palavras, admirou-se Jesus 
dele e, voltando-se para o povo que o acompanhava, 
disse: Afirmo-vos que nem mesmo em Israel achei fé 
como esta.” (Lc 7:9). 
 
Porque Jesus disse isso?  
Porque a fé em Israel é a fé contaminada pela hipocrisia 
da religião...  
Ele disse isso, porque a fé dos judeus,  era uma fé que 
passava pela máscara da religiosidade… E a Fé com 
máscaras, embora seja mais bonita, não é pura!  
 
 
B- E Jesus ama ver a verdade em nós!  
Por isso a fé que deixa Jesus maravilhado, é a fé 
honesta… é a Fé que revela quem realmente somos!  
 
E quando Jesus encontra uma pessoa assim, Ele se 
encanta!  
 
O cara diz: Eu sou um homem importante, que dou 
ordens e elas são cumpridas até mesmo na religião… 



Mas não sou digno de verdade como eles pensam que 
eu sou!  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


